

## La vista oral por el despido de la veintena de trabajadores de Panrico se retoma hoy



EL DÍA | ACTUALIZADO 06.10.2016 - 05:01

El juicio que quedó suspendido el pasado 12 de septiembre por el despido de 20 trabajadores de la planta de Panrico en Puente Genil, propiedad del Grupo Bimbo, se celebrará hoy dividido en dos piezas. Según informó ayer CCOO, por un lado se celebrará una vista para dirimir si los trabajadores podían ser incluidos en el ERE del cierre de la fábrica de Sevilla de la que provenían y,

por otro, se enjuiciará el despido de dichos trabajadores.

CCOO explicó que el acuerdo por el que estos empleados se reubicaron en Puente Genil establecía que con el dinero de las indemnizaciones se construiría una nave nueva que acogería una de las líneas de trabajo de Sevilla, como así fue. Sin embargo, "la empresa no pudo cumplir su promesa de reincorporación en la fecha prevista y con el fin de que no agotaran el desempleo la empresa ofreció a los trabajadores una excedencia retribuida durante dos años de 700 euros mensuales", aseguró el sindicato.

Así, se formaron dos grupos: el primero, formado por 87 trabajadores, a los que se les garantizaba ocupación efectiva y un segundo de 57 empleados a los que no se les podía garantizar un puesto de trabajo y a quienes se les ofreció hacer sustituciones mientras estaban en excedencia en los centros de Madrid, Valladolid y Puente Genil. A este segundo grupo pertenecen los veinte trabajadores despedidos después de más de año y medio trabajando en Puente Genil que entienden que son trabajadores fijos de la planta pontanesa y que, por tanto, su despido a la conclusión del ERE es improcedente. El problema, denunció el sindicato, es que muchos de ellos ya han agotado su prestación por desempleo.

## Conmemoran el Día de los Mayores con actividades culturales y de convivencia, en Puente Genil representan el 17% de la población



Por Virginia Requena

Esta mañana la concejalía del Mayor del Ayuntamiento de Puente Genil ha organizado una Chocolatada y una exposición de artesanías en la biblioteca municipal Ricardo Molina para conmemorar el Día Internacional de las Personas Mayores (1 de octubre). El concejal Pablo Alfaro ha inaugurado la muestra y ha informado que en nuestra localidad existen 5.000 personas mayores (con más de 65 años), lo que representa el 17% de la población. De las cuales, 690 son dependientes y de estas 114 están siendo atendidas por el servicio municipal de ayuda a domicilio que cubre SODEPO (Sociedad de Desarrollo de Puente Genil).

## El ayuntamiento firma un convenio con Fides convirtiendo a Puente Genil en centro de actividades del clúster estratégico de la provincia

Por Redacción

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, y el presidente de Fides, Rafael Bados, han firmado un convenio marco de colaboración que permitirá hacer del municipio uno de los centros de actividades del clúster estratégico de Córdoba, para ello, Fides tendrá en cuenta a Puente Genil en su programación de actividades, como la factoría de ideas Opinativa, o el programa de formación que comenzará a lo largo del último trimestre del año, entre otras iniciativas.

Así, el Ayuntamiento pontanés y el clúster estratégico llevarán a cabo de proyectos y programas para la ejecución de servicios técnicos, el mutuo asesoramiento, la promoción de eventos y la organización de actividades, lo que se concretará a través de convenios específicos. Para Esteban Morales, esta disposición de Fides reconoce el carácter referencial de Puente Genil en el contexto de la provincia de Córdoba y la capacidad económica y emprendedora del municipio.

Rafael Bados reafirmó que con esta apuesta por Puente Genil Fides ratifica uno de sus criterios fundacionales como es dotar al clúster estratégico de una dimensión provincial, con el objetivo de maximizar las potencialidades locales y generar sinergias entre los municipios. Al acto de la firma del convenio marco de colaboración, celebrada en la Alcaldía de Puente Genil, asistió también uno de los vicepresidentes de Fides, Antonio Caño.

## El paro en Puente Genil baja a registros similares a los del año 2011

Noticias | 05/10/2016 - 14:04 | Juan Carlos Campaña |

Al contrario de lo ocurrido a nivel nacional, donde el fin de la temporada estival se ha traducido en un aumento en el desempleo de 22.801 personas, el mes de septiembre se cerró en Puente Genil con una bajada de 144 parados. Así, a 30 de septiembre el número de personas paradas registradas en las oficinas del Servicio Andaluz de Empleo bajó a 3.477, un descenso previsible, puesto que septiembre suele ser un buen mes para la creación de empleo en Puente Genil.

Se trata del mejor mes de septiembre desde 2011. Es también el mejor mes de lo que llevamos de año, situándonos por primera vez en este 2016 por debajo de la barrera de los 3.500 parados. Si se cumple la dinámica de años anteriores, es de esperar que la campaña de la aceituna ayude a mejorar aún más estas cifras, que aunque son esperanzadoras, aún se mantienen en registros muy preocupantes. En cuanto a los datos de afiliaciones a la Seguridad Social, a falta de que se publiquen las cifras del mes de septiembre, agosto se cerró con 8.939 empleados registrados en Puente Genil, un dato que mejora los 8.812 de agosto de 2015, y que está muy por encima de los 8.588 del mismo mes de 2014, o los 8.439 del año 2013.

## Nacho Moya: "Hay cosas que mejorar en defensa y en ataque"

El central del Ángel Ximénez AVIA indica que necesitan "más fluidez ofensiva y mejorar en el juego colectivo"



5 de octubre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Tras cinco jornadas de Liga ASOBAL ya disputadas, Nacho Moya ha expresado que pese al buen arranque de competición del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil "hay cosas que mejorar". El malagueño ha hecho alusión a las dos caras que muestra el equipo tanto en las primeras como en las segundas partes de los encuentros que ha disputado hasta la fecha. En este sentido considera que nuestra versión es distante porque "no conseguimos marcar goles fáciles; y eso hace que nos vengamos abajo, que perdamos la confianza y que nos desanimemos".

Entrando en profundidad, el primera línea explica lo que pasó ante el ABANCA Ademar León. Pese a que el conjunto pontanés encajó dieciocho tantos en media hora el pasado sábado y firmar así el tercer partido de la temporada en el que se van por debajo en el electrónico a vestuarios, Moya cree que en defensa están bien aunque añade que "debemos corregir el repliegue defensivo porque León nos hizo mucho daño en las jugadas en primera y segunda oleada"; mientras que en ataque "no podemos depender de la calidad individual, y tenemos que tener más fluidez y mejorar en el juego colectivo".

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, séptimo en la tabla clasificatoria con seis puntos – empatado con Huesca, Villa de Aranda y Naturhouse La Rioja – recibe este sábado a las seis y media de la tarde en el Miguel Salas al Bidasoa Irún, decimotercer clasificado con tres puntos y rival que trae muy buenos recuerdos a la afición pontanesa ya que ante los irundarras, y en territorio vasco, se logró en mayo de 2013 el ascenso a la máxima categoría del balonmano español.

## En busca de la "tranquilidad mayúscula" pontana

Álvaro de Hita avisa de la "peligrosidad" de un "engañoso" Bidasoa de Irún, ante el que habrá que "estar muy concentrados durante los sesenta minutos"



David Jurado 05/10/16 14:45

"Esperaba mi oportunidad y me encontré bastante bien, con ganas de ayudar. Luego el resultado dijo más de lo que pasó en la segunda parte y por eso te vas disgustado por la derrota". Así resumía Álvaro de Hita su estreno como titular en la meta del Ángel Ximénez Avia en León, aunque el manchego ya piensa en tener continuidad ante el Bidasoa de Irún y sobre todo ganar, entre otras razones porque de hacerlo "supondría sumar al

principio de liga los mismos ocho puntos logrados la pasada temporada en toda la primera vuelta".

De cualquier forma el mea dijo que "creo que estamos bien a pesar de la derrota de León. Se podía estar mejor, pero también peor", de ahí que ahora prefiera no fiarse de un Bidasoa de Irún "peligroso y muy engañoso", porque como el Recoletas Atlético Valladolid "de recién ascendido tiene poco", ya que su equipo es "bastante competitivo".

De Hita dijo que "habrá que tener mucho cuidado con ellos", de manera que hay que "permanecer muy concentrados" todo el encuentro. Fundamentalmente porque se trata de un adversario que "puede cambiar el signo del partido gracias a las estrategias de su entrenador", para referirse así a Jacobo Cuétara, al recordar que la pasada jornada perdían de ocho con Puerto Sagundo y "fueron capaces de empatar al final".

Sobre sus jugadores el meta manchego apuntó que tienen a un central "bastante bueno como es Jon Azkue", del que subrayó que "no juega en otro sitio porque es de la casa y no quiso salir". Un jugador al que se "una primera línea de buen nivel con Borragán y Muiña, más gente grande en defensa como el lateral Cristian que llegó de Anaitasuna". De una u otra forma, De Hita añadió que "hay que amarrar los partidos ante rivales directos como éste", porque además "una victoria puede dar un colchón que daría una tranquilidad mayúscula".